
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

28

Sybille Müller, Telefon: 030 - 82 99 98 612
E-Mail: sybille.mueller@erw-in.de

ERW-IN Büro
Fax: 030 - 82 99 98 604
E-Mail: kontakt@erw-in.de

Kosten
10 €

Kursleitung
Monika Kuta

Ort
Lebenshilfe Bildung, Heinrich-Heine-Str. 15, 10179 Berlin
und Schloss Köpenick 

Termin für den Kurs
6. Mai 2020
Mittwoch von 10 Uhr bis 16 Uhr

LHB-FS004

In der Umgebung von Berlin gibt es viele Schlösser.
Im Schloss wohnten früher Kur·fürsten, Könige und Kaiser.
Wir wollen diesmal das Schloss Köpenick kennen lernen.
Wer wohnte dort?
Was ist an diesem Schloss besonders?
Lernen Sie die Welt der Könige und Kaiser kennen!

Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub.

Wir gehen in ein Schloss!

Mitte

Bildungsurlaub


